

B2

Bewerbung

Initiator*innen: John Liebau

Titel: John Liebau

Angaben

Alter: 31

alternatives PDF

Bewerbung als Landesschatzmeister

Liebe Freund:innen,

wieder sind zwei Jahre vergangen, und wir stehen vor der Wahl eines neuen Landesvorstands. Mit großer Begeisterung möchte ich mich als Kandidat für das Amt des Landesschatzmeisters vorstellen. Diese Entscheidung basiert auf meiner festen Überzeugung, dass eine solide Finanzierung unserer Partei von entscheidender Bedeutung ist, insbesondere angesichts der bevorstehenden Herausforderungen.



Seit 2021 hat sich nicht nur in unserer Partei, sondern auch in der Gesellschaft ein großer Wandel vollzogen. Die Klimakatastrophe wird von Jahr zu Jahr spürbarer, Dürreperioden, Waldbrände und andere Ereignisse zeigen uns, dass viele Erwartungen weiterhin eintreten werden. Das politische Klima hat sich durch die COVID-19-Pandemie und den Angriffskrieg Russlands auf die Ukraine ebenfalls verändert. Die AfD und andere rechtsextreme Kräfte werden stärker, und wir sehen uns vermehrt Angriffen ausgesetzt, nicht nur in den Medien, sondern auch vor Ort, auf Büros der Kreisverbände und auf unsere Mitglieder.

Viele von euch kennen mich. Ich bin in Coswig (Anhalt) im Landkreis Wittenberg aufgewachsen und habe den ländlichen Raum als meine Heimat kennengelernt. Seit 2013 bin ich Mitglied von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN in Sachsen-Anhalt. Als Vorstandsmitglied und Kreissprecher habe ich die Schwierigkeiten der ländlichen Kreisverbände erlebt, die oft kaum zu überwindenden Hürden in großen Flächenkreisen mit wenigen ehrenamtlichen Mitgliedern zu überwinden.

Seit 2019 habe ich die Möglichkeit, als Mitglied im Landesvorstand aktiv für unseren Landesverband einzutreten. Dabei wurde deutlich, dass die Grünen hier im ländlichen Raum vor bedeutenden Herausforderungen stehen. Eine der zentralen Schwierigkeiten besteht darin, die zahlreichen neuen Mitglieder, die in den letzten beiden Jahren zu uns gestoßen sind, effektiv in unsere politische Arbeit zu integrieren. Es bedarf verstärkter Anstrengungen, um sicherzustellen, dass diese neuen Mitglieder aktiv und konstruktiv am politischen Prozess teilnehmen können.

Gleichzeitig ist es von höchster Relevanz, unsere Ansprechbarkeit für die Bürger:innen in Sachsen-Anhalt zu steigern. Dies bedeutet für mich, dass wir als Grüne Partei unsere Politik stärker an die realen Bedürfnisse und Gegebenheiten der Menschen vor Ort anpassen müssen. Um dieses Ziel zu erreichen, ist eine erhöhte Präsenz in den Flächenkreisen und Städten unerlässlich. Als Grüne bieten wir bereits jetzt Lösungen für viele der lokal auftretenden Probleme an, jedoch ist es bislang an vielen Stellen nicht gelungen, unsere Ideen effektiv zu vermitteln und zu etablieren.

Nur durch eine verstärkte Präsenz vor Ort und eine effiziente Kommunikation unserer Lösungsvorschläge können wir sicherstellen, dass die Grüne Politik in Sachsen-Anhalt einen spürbaren Einfluss auf die Lebenswirklichkeit der Bürger:innen hat.

Die Kommunalwahlen im Jahr 2024 in Sachsen-Anhalt werden zweifellos eine wegweisende Phase für die Grünen in unserer Region darstellen. Die Ergebnisse dieser Wahlen werden maßgeblich die politische Richtung und den Einfluss der Grünen auf kommunaler Ebene bestimmen. Es ist daher von entscheidender Bedeutung, dass wir uns weiterhin intensiv auf diese Wahlen vorbereiten und sicherstellen, dass unsere Kandidat:innen sowohl personell als auch inhaltlich bestens aufgestellt sind. Gleichzeitig sollten wir sicherstellen, dass unsere politischen Programme und Ideen klar und verständlich kommuniziert werden, um die Unterstützung der Wählerinnen und Wähler zu gewinnen.

Es ist jedoch wichtig zu betonen, dass die Kommunalwahlen 2024 nicht nur einen Selbstzweck darstellen. Sie sind auch ein wichtiger Schritt auf dem Weg zu den Landtagswahlen im Jahr 2026. Die politischen Erfahrungen und die Unterstützung, die wir auf kommunaler Ebene gewinnen können, werden uns in den folgenden Jahren dabei helfen, uns personell und inhaltlich für die Landtagswahlen optimal vorzubereiten.

Dazu brauchen wir einen engagierten Landesvorstand, der bereit ist, Innovationen zu ermöglichen und Strukturen zu verändern, ohne unsere GRÜNE Basis zu verlieren. Als Landesschatzmeister werde ich aktiv an diesen Zielen arbeiten. Die vor uns stehenden Aufgaben erfordern eine solide Finanzierung. Wir müssen sicherstellen, dass wir die Mittel haben, um unsere politischen Programme zu realisieren und Kampagnen zu führen. Als Landesschatzmeister werde ich mich mit großem Engagement für eine verantwortungsvolle Verwaltung unserer Finanzen einsetzen und dafür sorgen, dass unsere finanziellen Ressourcen bestmöglich genutzt werden.

Meine Qualifikationen für diese Position umfassen meine bisherige Erfahrung als stellvertretender Schatzmeister im Kreisverband sowie meine berufliche Tätigkeit, bei der ich regelmäßig mit Haushaltsaufstellungen und Finanzierungskonzepten in Berührung kam. Zudem hatte ich die Möglichkeit, aktiv am Bundeshaushalt für die Jahre 2022 und 2023 mitzuwirken. Eine weitere Stärke meiner Kandidatur liegt in meiner intensiven Kenntnis des Landeshaushalts und unserer Finanzplanungen der letzten vier Jahre im Landesvorstand.

Ich freue mich darauf, mit Euch zusammenzuarbeiten und unsere finanzielle Basis zu stärken, damit wir gemeinsam die Zukunft von Sachsen-Anhalt gestalten können. Eure Unterstützung und Euer Vertrauen bedeuteten mir sehr viel, und ich bin fest entschlossen, die Finanzen der Grünen in Sachsen-Anhalt in sicheren Händen zu wissen.

Mit grünen Grüßen

Euer John

Zu mir

1992 in Köthen geboren, aufgewachsen in Coswig (Anhalt), evangelisch

Seit August 2023 in Halle (Saale) wohnend

Studierter Jurist und Staats- und Sozialwissenschaftler

GRÜNES Engagement

Mitglied seit 2013

2016 - 2023 Mitglied im Kreisvorstand Wittenberg, 2020 - 2022 Kreissprecher

Seit 2019 Beisitzer im Landesvorstand und Koordinator Landesfachgruppen

Seit 2021 Vielfaltspolitischer Sprecher des Landesverbandes

Kontakt

John Liebau

T: 0178 / 5184237

john.liebau@gruene-lsa.de